



CaféMax

INVALIDES

Bistrot parisien et canaille...

Haut lieu de la résistance, le Café Max (autrefois appelé le café Hélice) fût à partir de 1941 les coulisses clandestines de la résistance grâce à son propriétaire Eugène Germain et à ses quelques amis qui tenaient secrètement les rênes d'un réseau de résistance française.

En contact régulier, depuis le bistrot, avec les services du Général de Gaulle à Londres, ils ont pu déjouer de nombreux complots.

En 1972, le café fut rebaptisé 'Café Max' en l'honneur de Max, héros résistant ayant combattu aux côtés de Jean Moulin et membre de ce petit groupe d'espions.

Le Café Max est depuis, le repaire préféré des chuchoteurs qui se plaisent à s'y retrouver. Propice aux discussions feutrées,

il accueille fréquemment d'anciens espions ou policiers français reconvertis, de hauts fonctionnaires ou des figures du renseignements d'affaires, des généraux, politique que ou cadres du CAC 40.

Propriété de Valdo Riva pendant plus de 18 ans, il cède le Café Max en septembre 2022 au chef Frédéric Vardon, propriétaire du restaurant Le 39V, avenue George V à Paris.

Menu de la Paulée du Gamay

Pour patienter...

Apéro / casse-croûte et verre de l'amitié

XXXXX

Pâté croûte

-volaille de Bresse et foie gras-, condiments

XXXXX

Oeuf en Meurette 'Café Max'

XXXXX

Veau de France fondant

légumes maraîchers cuisinés ensemble

XXXXX

Fromages affinés

XXXXX

A partager

Petit pot de thé au jasmin

Mousse au chocolat Sao Tomé 75%

Crêpes Suzette